



Radball

Guter Auftakt in der 2. Bundesliga

(RSV). Ein anspruchsvoller Saisonauftakt stand für die Zweite Kissinger Mannschaft mit Andreas Pongratz und Lukas Keller in der 2. Radball Bundesliga auf dem Programm. Gleich am ersten Spieltag ging es gegen Erstligaabsteiger Ailingen auf das Parkett. Und danach wartete mit Sulgen (Wttb.) ein weiteres Topsteam der Liga, das bei den vergangenen Aufstiegsspielen zur 1. Bundesliga nur knapp gescheitert war.

Zunächst stand für Pongratz und Keller die Partie gegen Ailingen an. Etwas überraschend konnte Andreas Pongratz die Führung erzielen. Doch schon im Gegenzug musste Kissing den Ausgleich hinnehmen. Einen Vier-Meter-Strafball konnte Andreas Pongratz mit der rechten Schulter abwehren. Mit dem nachfolgenden Eckball ging Ailingen in Führung und erhöhte kurz darauf zum 3:1 Halbzeitstand. Im zweiten Spielabschnitt wollte Kissing den Ausgleich und erhöhte den Druck auf das gegnerische Tor. Ein Viermeter Ball für Kissing konnte Ailingen abwehren. Ailingen brachte viel Erfahrung aus sieben Jahren in der 1. Bundesliga mit und konterte Kissing noch zum Endstand von 1:5 aus.

Auch gegen Sulgen legte Kissing schnell ein Tor vor. Doch die Württemberger übernahmen das Kommando und führten zum Seitenwechsel mit 2:1 Toren. Im zweiten Spielabschnitt kam zunächst Kissing zu zwei weiteren Toren. Doch Sulgen legte nach und kam zum Ausgleich. Schade, dass Andreas Pongratz bei einem Weitschuss über das gesamte Spielfeld nur den Pfosten traf und mit dem 3:3 Endstand die Punkte geteilt wurden.

Eine großartige Stimmung herrschte in der Halle bei den beiden Spielen gegen die gastgebenden Mannschaften aus Prechtal. Beide Teams sind in dieser Saison aus der Oberliga aufgestiegen. Das Kissinger Duo ließ den Gastgebern keine Chance auf einen Punktgewinn. Im Spiel gegen Prechtal 2 gingen Pongratz und Keller mit einem sicheren 5:1 Erfolg vom Spielfeld. Beim Vergleich mit der ersten Mannschaft der Gastgeber holte Kissing beim 7:2 Erfolg drei weitere Punkte. Gelungen waren dabei die Eckbälle. Alle drei Kombinationen landeten im Netz, einmal hoch, und zweimal unter dem Tretlager der Schwarzwälder.

Mit insgesamt sieben Punkte steht Kissing zum Saisonauftakt auf dem vierten Platz der Tabelle. Im Vorjahr hatte es noch einen peinlichen Fehlstart ohne Punktgewinn in fünf Spielen gegeben.